

Avanzan comunidades negras

Escrito por Redacción

Sábado, 29 de Mayo de 2010 11:59 -

Durante la 29° Reunión Consultiva Nacional Afrocolombiana realizada en San Andrés la viceministra del Interior, Viviana Manrique informó los avances respecto al Auto 005 de 2009 de la Corte Constitucional, que resalta la caracterización de 160 territorios colectivos y ancestrales de comunidades negras que hará efectiva su cartera, garantizando el uso y goce de sus derechos.

La Viceministra del Interior reiteró la importancia que tiene para el Gobierno mantener el diálogo político y de concertación tanto con la Consultiva Nacional como con las consultivas departamentales, organizaciones de base y consejos comunitarios, con el propósito de concertar todo aquello que implique el goce efectivo de sus derechos fundamentales.

"En este encuentro el Ministerio del Interior y de Justicia y la Agencia Presidencial para la Acción Social informaron los avances respecto al Auto 005 de 2009 de la Honorable Corte Constitucional, entre los que vale la pena resaltar la caracterización de 160 territorios colectivos y ancestrales de comunidades negras que hará la cartera del Interior, garantizando el uso y goce de sus derechos", sostuvo la alta funcionaria.

En el encuentro se acordó que durante el mes de junio se reunirán las subcomisiones de planeación y de derechos humanos que hacen parte de la Consultiva Nacional, con el propósito de hacer seguimiento al proceso de implementación del Auto 005.

Reconocimiento del gobernador

Adicionalmente, durante la reunión, el Gobernador Pedro Gallardo Forbes reconoció y agradeció el compromiso del Ministro del Interior y de Justicia, Fabio Valencia Cossio con la isla, el cual ha permitido fortalecer la presencia del Estado en ella.

"La importancia del Ministerio del Interior en los últimos meses en el archipiélago, ha sido fundamental. Al Ministro Fabio Valencia Cossio no tengo más que reconocerle y agradecerle ese contacto, vemos hoy en día esa presencia como realmente debería ser de los ministerios llegando a la Isla y conociendo su realidad", dijo el mandatario

Avanzan comunidades negras

Escrito por Redacción

Sábado, 29 de Mayo de 2010 11:59 -

El Gobernador Gallardo Forbes indicó que la interlocución con el Gobierno Nacional ha mejorado gracias a las distintas reuniones llevadas a cabo con el Ministro Valencia Cossio y con la Viceministra Viviana Manrique, donde la situación del archipiélago ha sido abordada a profundidad en busca de soluciones específicas.

A la Vigésimo novena Consultiva Nacional Afrocolombiana asistieron la Directora de Comunidades Negras, Raizales y Palenqueras del Ministerio del Interior y de Justicia, Rosa Carlina García, el Alto Consejero Presidencial para la Acción Social y la Cooperación Internacional-Acción Social-, Diego Molano y representantes de las comunidades afrocolombianas.